
            

Chissà se l’ecosindaco sa che l’energia 
elettrica prodotta dalle fonti rinnovabili serve o 
per l’autoconsumo oppure può essere 
immessa nella rete Enel usufruendo, in tal 
caso, di una tariffa di vendita fortemente 
incentivata dallo Stato mediante addizionale 
sulle bollette dell’energia elettrica pagata da 
tutti i cittadini. 
Attendiamo che l’ecosindaco Prevedoni dia 
celermente risposta ai quesiti; qualora ciò 
non avvenga entro 15 giorni, essendo stata 
richiesta una pubblica assemblea già nel 
mese di Luglio, sarà il PD di Sartirana a 
sostituirsi ad un sindaco che rifiuta il 
confronto con i propri cittadini. 
 
Sartirana, 20 novembre 2010, 
 

Circolo PD di Sartirana Lomellina 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Stampato in proprio 

                 ECOBALLE! 
 

Ogni territorio ha le proprie ecoballe: possono essere 
accumuli pressati dalla forma cubica di rifiuti oppure 
accumuli di inesattezze pubblicate su giornali 
compiacenti. 
Il Partito Democratico ha avviato un percorso di 
conoscenza e di condivisione dei problemi ambientali 
della Lomellina e,  di questo, ha parlato in occasione del 
Convegno “Ambiente Lomellina: difendiamo il presente, 
progettiamo il futuro”. 
Il Partito Democratico di Sartirana, proprio prendendo 
spunto dal riuscito e partecipato incontro di venerdì 12 
novembre, ritiene utile informare i cittadini di Sartirana in 
merito alle dichiarazioni dell’ecosindaco Prevedoni 
apparse sulla stampa negli scorsi giorni. 
L’ecosindaco Prevedoni, già sindaco atomico, confonde i 
pannelli solari con i pannelli per scaldare l’acqua ad uso 
domestico; confonde il consumo del territorio con serie 
iniziative imprenditoriali; fa proprie, facendosi 
fotografare, iniziative dove nulla centra il Comune di 
Sartirana se non per una moralmente imbarazzante 
contiguità di ruoli tra amministratori e imprenditori. 
L’ecosindaco si attribuisce meriti di facilitatore di 
iniziative imprenditoriali intraprese da soggetti privati 
senza benefici diretti né per i cittadini né per le casse 
comunali. 
Il fatto che a Sartirana si produca energia, per di più 
inquinando nel caso del biogas, non comporta nessuna 
riduzione alle bollette elettriche delle famiglie  
sartiranesi. 



ECOBALLE REALTA’ DEI FATTI 
“Entro dicembre sarà 

pronta la seconda 

centrale a biogas” 

Non esiste nessun cantiere 
per la seconda centrale a 

biogas 

“Il biogas è una 

energia a tutti gli 

effetti pulita” 

La combustione del biogas 
comporta l’emissione di 
monossido di carbonio, 

acido cloridrico,  
acido fluoridrico, ossidi di 
azoto, acido solfidrico,  
anidride solforosa, 

composti organici volatili,  
alcuni dei quali sono 

cancerogeni. 

“Tre aziende agricole 

si scaldano con il 

fotovoltaico tra cui 

l’azienda agricola 

del duca Martino 

D’Austria” 

Il solare fotovoltaico serve per 
produrre energia elettrica e 

non energia termica. 
L’energia termica viene 

prodotta attraverso appositi 
pannelli per riscaldare 
l’acqua: come fa a non 

saperlo l’autoproclamatosi 
ecosindaco? 

“Arriveremo a 

produrre più di 

quanto Sartirana ha 

bisogno ma comunque 

nel caso del Biogas 

quell’energia non 

viene utilizzata dai 

residenti ma venduta 

all’Enel” 

L’ecosindaco prevede una 
fittizia e falsa autosufficienza 

energetica ottenuta 
consumando almeno 600 

ettari (9000 pertiche milanesi) 
di territorio che passano da 
vocazione agroalimentare a 
vocazione agro energetica: 

ed intanto nel mondo si 
muore di fame5 

L’ecosindaco farebbe bene a studiare un po’ di green 
economy (economia verde) per poter rispondere 
pubblicamente a 6 semplici domande relative ad 
iniziative avviate sul territorio di Sartirana: 
 
1. Quali soggetti della Amministrazione 
Comunale hanno partecipato alle conferenze 
dei servizi in cui la Provincia di Pavia ha 
autorizzato la costruzione della centrali a 
biogas a Sartirana Lomellina; 

2. Se le centrali a biogas emettono inquinanti 
potenzialmente pericolosi o cancerogeni; 

3. Se i documenti trasmessi al Comune di 
Sartirana Lomellina dalla Provincia di Pavia, 
relativamente alla costruzione di centrali a 
biogas, sono tutti formalmente corretti; 

4. Se i cittadini di Sartirana Lomellina ed il 
Comune avranno vantaggi ambientali ed 
economici dall’esercizio delle centrali a biogas e 
degli impianti fotovoltaici privati; 

5. Come mai il sindaco preferisce andare sui 
giornali esaltando iniziative di privati invece 
di convocare una assemblea pubblica con 
contraddittorio, così come richiesto dal PD 
di Sartirana, atta a dimostrare la ecologicità 
di ciascuno di questi impianti; 

6. Se gli impianti in costruzione sono tutti rispettosi 
delle vigenti leggi. 

 


